

À St-Lambert

## 11 artistes-peintres présentent une exposition en hommage aux enfants

le **Reflet**

24 mars 1987

Les oeuvres de peintres aussi prestigieux tels Bertounesque, Buscio, Del Signore, Der, Hudon, Houde, Paquin,

*Nicole Lussier*

Picher, Rebry, Théberge et Turgeon seront présentées, au Balcon d'Art de St-Lambert, dans le cadre d'une exposition intitulée «Hommage aux enfants».

Regroupant plus d'une cinquantaine de tableaux axés bien sûr sur le thème de l'enfant, cette exposition nous démontrera la vision bien personnelle de ces grands artistes de chez nous.

Pensons, par exemple, à André Bertounesque

qui, avec cette ambiance qu'il sait créer, nous présente des oeuvres qui deviennent une invasion de la poésie du quotidien, à la portée de tous, sans grands discours ni moyens tapageurs...

À Alberto Buscio qui possède cette habileté à traduire du bout du pinceau, la turbulence spontanée des enfants...

À Littorio Del Signore qui promène un regard neuf sur la réalité québécoise, sur les scènes de rues, de ruelles, des enfants qui s'amusent...

À John Der qui peint des personnages qui semblent se bousculer pour obtenir plus de place dans le tableau ou au contraire pour s'en échapper, qui sait?...

À Normand Hudon qui peint avec cet humour qu'on lui connaît et qui le distinguera à tout jamais...

À Pauline Paquin qui avoue qu'on lui a souvent dit que sa peinture souriait même si l'on y voit rarement les visages de ses enfants, parce qu'elle n'aime pas s'attarder à figurer des détails,

ses enfants représentant mieux tous les enfants du monde et non seulement certains individus d'ici..

À Claude Picher qui semble avoir, pour visée principale, l'architecture du tableau qui orchestre le traitement des surfaces, le clavier des couleurs, le rythme d'agencement des formes...

À Gaston Rebry qui nous présente une oeuvre qui se déroule comme une chaîne où chaque tableau constitue un chaînon...

Et finalement à Claude Théberge qui est considéré comme l'un des meilleurs peintres québécois de sa génération et qui est muni d'une sensibilité raffinée, d'un sens plastique expérimenté et d'une originalité de vision pleinement mûrie...

**Cette exposition vous sera présentée du 29 mars au 6 avril au Balcon d'Arts situé au 650 rue Notre-Dame, à St-Lambert, et lors du vernissage, quelques artistes seront présents.**